

Le 3 août dernier, Olivier Rambaut nous a quittés. Il était depuis de longues années le directeur de l'école élémentaire Pierre Brossolette, mais aussi un acteur important de la vie dans notre ville, dynamique président de l'ASPTT Nancy-Tomblaine Basket, membre actif de l'association "Aux Actes Citoyens"...

Nous ne l'oublions pas, nous ne l'oublierons pas.

Mardi, la directrice de l'école Marion Curé et toute l'équipe enseignante ont souhaité associer tous les enfants de l'école Brossolette à une matinée en hommage et en souvenir d'Olivier Rambaut. Jusqu'à onze heures, les enfants ont pratiqué des activités sportives parce qu'avec Olivier, le sport à l'école était une priorité. Tous les enfants ont participé, même ceux qui, habituellement, n'aime pas trop le sport, ils avaient conscience, qu'ensemble ils participaient pour Olivier.

Puis, à onze heures, tout le monde a été réuni, la directrice a dit, au nom de tous, quelques mots très émouvants, deux enfants ont offert un bouquet de roses blanches à Patricia Rambaut, épouse d'Olivier.

Olivier Rambaut avait souhaité qu'un jardin potager soit entretenu par les enfants dans la cour de l'école. Ses collègues ont proposé de lui donner le nom de "jardin d'Olivier"...

Sous le grand saule pleureur vénérable, un maillot de son club de basket masquait une plaque bleue, deux enfants ont dévoilé cette plaque sur laquelle on pourra lire désormais "Le jardin d'Olivier" et ainsi ne jamais oublier. Tout le monde a applaudi. Une énorme émotion nous réunissait.

Je n'avais jamais vu autant d'enfants (et d'enseignants) pleurer ensemble et se reconforter mutuellement.

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 octobre 2021 08:23





A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 20 octobre 2021 08:23

